

finsemana

EL PAÍS SEMANAL

Europa, frontera sur

Viajamos a las puertas de entrada de la inmigración en la Unión Europea



Entrevista a Gael García Bernal

El actor ha tenido Hollywood a sus pies, pero ha preferido una carrera más alternativa



JUANES

‘Loco de amor’

Antes de que llegue a las tiendas, el nuevo álbum de Juanes está en EL PAÍS. Consiga el disco-libro del artista por solo 9,95 euros



Los jueces se quejan del excesivo número de aforados

Los magistrados achacan parte del problema a las autonomías

IGNACIO ZAFRA, Valencia

Los jueces consideran que en España hay un excesivo número de aforados, es decir, de autoridades o representantes públicos que deben ser juzgados en tribunales superiores o que pue-

den declarar por escrito si son llamados a declarar. Así lo han transmitido al presidente del Consejo del Poder Judicial, Carlos Lesmes, los jueces decanos de España en una reciente reunión. En la actualidad hay al menos 2.300 políticos aforados (ministros, consejeros y parlamentarios, entre otros) y 28 están imputados en diversas causas, la mayoría por corrupción. “Cuando los aforados que delinquían eran algo excepcional, podía tener sentido; ahora los tenemos por decenas y sobrecargan a los tribunales superiores de justicia”, se lamenta Mercé Cano, decana de Barcelona. “Todo esto debiera desaparecer. La gente no lo entiende”, añade Pedro Viquer, decano de Valencia.

Los magistrados opinan que los estatutos de autonomía han ampliado en exceso la cifra de aforados. Más de la mitad de los 2.300 políticos aforados son parlamentarios autonómicos.

Los jueces también reclaman mayor rigor en la aplicación de indultos, sobre todo en casos de corrupción. **PÁGINAS 12 Y 13**

“Quieren tres millones y matarte”

Una prófuga china se suicida en España tras el secuestro de toda su familia

J. A. HERNÁNDEZ, Madrid

Lili Dai, una estafadora china escondida en España, se mató tras ver el mensaje de su hija de 12 años, secuestrada junto a sus padres en Madrid. China exige ahora varias extradiciones. **PÁGINA 22**



PHILIPPE WOJAZER (REUTERS)

La gaditana Hidalgo ya reina en París

El Consejo de París eligió ayer a la socialista Anne Hidalgo, de 54 años, como primera alcaldesa de la capital francesa, tras su victoria en las elecciones municipales hace una semana. Entre aplausos y gritos de ánimo, la gaditana de nacimiento recibió la banda con la bandera tricolor y prometió ser la mandataria de “todos los parisenses en la diversidad de sus convicciones”. **PÁGINA 8**

El ‘caso Cemex’ se salda con 455 millones de multa a la cementera

- Hacienda sanciona al grupo mexicano por deducciones irregulares
- La investigación causó una crisis en la Agencia Tributaria

J. S. GONZÁLEZ, Madrid

La investigación sobre las prácticas fiscales del grupo mexicano Cemex en España han desembocado en una multa de 455 millones de euros, una de las mayores sanciones impuesta por Hacienda, según comunicó la cementera. Las diferencias internas sobre esta investigación provocaron en otoño pasado varios ceses en la Agencia Tributaria. **PÁGINA 26**

Domingo

Reconciliación vigilada en el país del millón de cicatrices

En Ruanda no hay tutsis ni hutus. Las etnias están oficialmente abolidas. Viajamos al lugar donde hoy hace 20 años se desató el genocidio más rápido de la historia

Por Gemma Parellada

Negocios

España, capital europea del gas

La UE se fija en el sur por la crisis de Ucrania

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA, Madrid

Las tensiones entre Rusia y Ucrania configuran un nuevo mapa energético con el objetivo de garantizar la seguridad del suministro. Como protagonista, aparece España, involucrada de lleno por su situación geoestratégica como punto de conexión con el norte de África.

CRUCERO
CAPITALES BÁLTICAS
8 días a bordo de MSC Orchestra desde Kiel

VUELOS Y TRASLADOS DESDE MADRID

desde **649€**
Tasas: +150

LOGITRAVEL.com

Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.